

# Estudiantes y trabajadores de la UDEP homenajearon a la Virgen

Los alumnos y el personal de las facultades y centros de la Universidad aprovecharon el mes mariano para tributar diversas muestras de cariño a María: novenas, serenatas, danzas y muchas más.

10/06/2019

Como todos los años, en mayo, coloridas ofrendas florales, cánticos

y las romerías hacia la Ermita, que preside el campus de Piura, originan un ambiente especial, cargado de fervor y agradecimiento.

En distintos días, la comunidad universitaria reconoce la protección y favores recibidos de la Virgen María con una romería que culmina frente a la Ermita de la Sagrada Familia, donde ofrece cánticos, danzas típicas y serenatas, entre otras.

El Centro de Idiomas, por ejemplo, regaló sus oraciones y canciones en portugués, inglés, francés, italiano, alemán y español. “Sin importar el idioma en que le oremos a la Virgen, igual ella nos prodigará su amor como siempre lo ha hecho cuando acudimos por su intercesión”, señaló el P. Ricardo González, capellán mayor de la Universidad de Piura.

Las romerías comenzaron el 1 de mayo, con la realizada por el

personal de servicios operativos el 1 de mayo, Día de San José Obrero.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/estudiantes-y-trabajadores-de-la-udep-homenajearon-a-la-virgen/> (01/02/2026)